Archiv

«LA CONCORDIA» · Concert 12.12.01

(1) Version audio

Hommage à Verdi

«LA CONCORDIA» · Concert

Hommage à Verdi

La Filarmonica «La Concordia», placée sous la baguette du maestro Celestino Quaranta a charmé le public lors de son concert d'automne. Salle comble, dimanche à la Maison Farel, à l'occasion du concert donné par la Filarmonica «La Concordia», en présence du consul d'Italie, à Berne, Raimondo Celli, du préfet Philippe Garbani, de Don Antonio Ruggiero et de la marraine de la nouvelle bannière, Dolores Gubbini-Bernasconi. Avec charme et humour, Marilena Realini a introduit les différents morceaux interprétés par la Filarmonica «La Concordia». La première partie du concert a été dédiée au compositeur Giuseppe Verdi, avec des extraits de «Nabucco», «Il Trovatore», «La Traviata», ainsi qu'un arrangement de la «Valse brillante», qui a permis à la relève, Stefano et Sabrina, de se présenter. En seconde partie, le vice-maestro, Carmelo Bertone a conduit la fanfare avec le morceau «Un saluto a Cosenza». L'interprétation d'«Azzurro» a soulevé l'enthousiasme du public, alors que le benjamin de la Filarmonica, Adriano, a recueilli de vives applaudissements. Le concert s'est terminé avec «O Sole mio», chanté par Franco Pacino. Des félicitations et remerciements ont été adressés à Rémis Huguelet qui compte 25 ans de musique et de fidélité à la filarmonica «La Concordia». (rev)

<u>retour</u>

1 von 1 13.07.2008 23:41